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Beitrag von „ductator“ vom 2. August 2018, 22:12

Der MacPro6,1 ist deinem PC eher nicht nahe, da werden Ivy-Bridge-EP verbaut, während bei
dir im System ein Xeon E3 für stinknormale Desktop Systeme läuft. Ein SMBIOS à la iMac14,x
wäre da angebrachter.

Die Umbenennung ist nicht unbedingt notwendig, ist aber zu empfehlen, da diese der Apple-
eigenen ACPI-Geräte Konvention folgt. Wie @kuckkuck schon sagt, erledigt das z.B.
Whatevergreen aber auch von selbst, ohne dass man da Hand anlegen muss.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/38354-ist-bei-einer-gpu-die-gfx0-
n%C3%B6tig/?postID=432044#post432044
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